2021-2025-2028 ENGAGEMENTS TENUS!

## Coup d'accélérateur dans le logement social

En matière de logements sociaux, le Département a fait le choix de l'efficacité, au service de ceux qui comptent le plus : les locataires ! C'est ce qui a motivé, en 2022, la fusion entre Vallis Habitat, l'office départemental regroupant 16 500 logements, et Grand Delta Habitat, un acteur majeur du secteur, reconnu pour son professionnalisme et ses performances. Deux ans après, les chiffres parlent d'eux-mêmes. 767 logements ont déjà été réhabilités en Vaucluse sur l'ensemble du parc et 4 000 le seront au total sur cinq ans. Avec des résultats spectaculaires, comme à la cité de l'Aygues, à Orange, un dossier en souffrance depuis des décennies, où les opérations de réhabilitation et de démolition reconstruction se succèdent. 579 nouveaux logements ont par ailleurs été construits à travers tout le Vaucluse, de nombreux programmes sont lancés et l'accès à la propriété est également soutenu. Le service aux locataires, enfin, a été amélioré, avec notamment la création de deux nouvelles agences de proximité, à Bollène et à Apt. Dans cette période où l'accès au logement devient si difficile, il est essentiel que les Vauclusiens puissent compter sur un opérateur du logement performant.

